

Axel "Ironfinger" Ritt - Newsletter 01/24

Die Geburt von JÄST! - (ENGLISH VERSION BELOW!)

Hallo Heidi,

es ist an der Zeit, das Geheimnis zu lüften, an dem wir die letzten Monate so hart gearbeitet haben. Ich bin stolz darauf, euch meine neue Band vorzustellen: **JÄST!**

Gemeinsam mit den unglaublich talentierten Musikern **Steven Wussow** (Orden Ogan, Domain) am Bass, **Timmi Breideband** (ex-Bonfire, ex-Freedom Call, Gregorian) am Schlagzeug und der bezaubernden Sängerin **Jessica Conte** haben wir eine Band geschaffen, die die Essenz des klassischen Rocks der 80er Jahre einfängt und neu belebt. Der Name JÄST mag auf den ersten Blick rätselhaft erscheinen, aber er steht für die Anfangsbuchstaben unserer Vornamen, gewürzt mit einem Hauch von Achtziger-Umlaut. Es ist ein Name, der unsere gemeinsame Leidenschaft für die Musik und unsere individuellen Persönlichkeiten vereint.

Am 5. April ist es endlich soweit: Wir veröffentlichen unsere Debütsingle **HEARTLIGHT** inklusive des dazu gehörenden Videos. Ein Song, der nicht nur unsere Liebe zur Musik zeigt, sondern auch unser Motto "Bring Back Rock To Radio" verkörpert. Wir wollen das Lebensgefühl, das lange Zeit verloren schien, wiederbeleben und auf die Radiowellen bringen. Unsere Musikrichtung ist klar definiert: "80s AOR Reboot". Es ist eine Hommage an die glorreiche Ära des Melodic Rock, die wir mit unserer eigenen Note neu interpretieren.

Aber das ist noch nicht alles. Wir haben eine besondere Überraschung für euch: Statt traditioneller Alben werden wir alle 6-8 Wochen einen brandneuen Song veröffentlichen! Diese Tracks sind auf allen gängigen Streaming-Plattformen verfügbar oder können als Download über alle wichtigen Plattformen wie zum Beispiel **Bandcamp** erworben werden. Dieser Ansatz ermöglicht es uns, ständig frische und aufregende Musik zu liefern und gleichzeitig eng mit unserer wachsenden Fangemeinde in Kontakt zu bleiben.

Und das ist erst der Anfang. Ende 2024 / Anfang 2025 werden wir mit Live-Auftritten beginnen und alle bisher veröffentlichten Titel zusammen mit exklusivem Bonusmaterial in physischer Form herausbringen. Es wird eine Reise voller Energie, Leidenschaft und Rock'n'Roll! Bitte vergesst nicht euch in die Listen bei **Songkick** oder **Bandsintown** einzutragen um keine Show in eurer Umgebung zu verpassen.

Sichere dir jetzt schon unsere erste Single **HEARTLIGHT** vorab auf deiner Playlist der Streaming Plattform deiner Wahl unter diesem Link: <https://bfan.link/heartlight>

Bleibt dran für weitere Updates und seid bereit, mit uns auf dieser aufregenden Reise zu gehen.

Rock on!
Axel "Ironfinger" Ritt

FOLGT UNS ONLINE:

Instagram : https://www.instagram.com/jast_band_official/

Facebook : <https://www.facebook.com/profile.php?id=61556364389245>

Whatsapp Channel : <https://whatsapp.com/channel/0029VaMwV2T2f3EB0wvygk3E>

Telegram : <https://t.me/jastofficial>

Bandsintown : [https://www.bandsintown.com/de/a/15534475-jast-\(d\)?](https://www.bandsintown.com/de/a/15534475-jast-(d)?)

LISTEN TO THE MUSIC:

YouTube : https://www.youtube.com/channel/UCOGIzIsBtYfXf_oELBpLwMA

Bandcamp : <https://jastband.bandcamp.com/>

Official Website : <http://jast-band.com/>

The Birth Of JÄST!

Hello Heidi,

it's time to reveal the secret we've been working so hard on for the last few months. I'm proud to introduce you to my new band: **JÄST!**

Together with the incredibly talented musicians **Steven Wussow** (Orden Ogan, Domain) on bass, **Timmi Breideband** (ex-Bonfire, ex-Freedom Call, Gregorian) on drums and the enchanting singer **Jessica Conte**, we have created a band that captures and revitalizes the essence of classic 80's rock. The name JÄST may seem enigmatic at first glance, but it stands for the first letters of our first names, spiced with a hint of eighties umlaut. It's a name that unites our shared passion for music and our individual personalities.

On April 5, we will finally release our debut single **HEARTLIGHT**, including the accompanying video. A song that not only shows our love for music, but also embodies our motto: "Bring Back Rock To Radio". We want to revive the attitude to life that seemed lost for a long time and bring it back to the radio waves. Our musical direction is clearly defined: "80s AOR Reboot". It's a tribute to the glorious era of melodic rock, which we reinterpret with our own touch.

But that's not all. We have a special surprise for you: instead of traditional albums, we will release a brand new song every 6-8 weeks! These tracks will be available on all major streaming platforms or can be purchased as a download via all major platforms such as **Bandcamp**. This approach allows us to constantly deliver fresh and exciting music while staying in close contact with our growing fan base.

And this is just the beginning. In late 2024 / early 2025 we will begin live performances and release all previously released tracks along with exclusive bonus material in physical form. It's going to be a journey full of energy, passion and rock'n'roll! Please don't forget to subscribe to the lists at **Songkick** or **Bandsintown** to make sure you don't miss a show in your area.

Get our single **HEARTLIGHT** in advance on your playlist of the streaming service of your choice at: <https://bfan.link/heartlight>

Stay tuned for more updates and be ready to join us on this exciting journey.

Rock on!
Axel "Ironfinger" Ritt

FOLLOW US ONLINE:

Instagram : https://www.instagram.com/jast_band_official/

Facebook : <https://www.facebook.com/profile.php?id=61556364389245>

Whatsapp Channel : <https://whatsapp.com/channel/0029VaMwV2T2f3EB0wvygk3E>

Telegram : <https://t.me/jastofficial>

Bandsintown : [https://www.bandsintown.com/de/a/15534475-jast-\(d\)?](https://www.bandsintown.com/de/a/15534475-jast-(d)?)

LISTEN TO THE MUSIC:

YouTube : https://www.youtube.com/channel/UCOGIzIsBtYfXf_oELBpLwMA

Bandcamp : <https://jastband.bandcamp.com/>

Official Website : <http://jast-band.com/>

